

皆様のご応募、お待ちしております！

お米に関するコンテスト開催中！

8月30日(金)まで！
マイ

みらい米おにぎりコンテスト

「つくばみらい市のお米に興味を持って、もっとお米を食べてほしい！もっとお米を好きになってほしい！」そんなきっかけになるようなアイデアおにぎりを募集します。



詳しくはこちら

9月13日(金)まで！
マイ

みらい米フォトコンテスト

「米」をテーマにした景色や行事、日常生活など、「お米の魅力を伝え、お米の産地であることをイメージさせる」素敵な写真を募集します。



詳しくはこちら



▲ TX PLAZA 秋葉原



▲ IBARAKI sense



◀ふるさと納税の大手ポータルサイト「ふるさとチョイス」では、全自治体・全カテゴリーの週別人気ランキング1位を獲得！（令和6年4月8日現在）

全国に広がるつくばみらい市のお米

昨年7月には秋葉原駅そばの「TX PLAZA 秋葉原」で、今年2月には銀座の茨城県アンテナショップ「IBARAKI sense」で、つくばみらい市のお米をPRするフェアを実施。多くの皆さんにご来場いただきました。

また、米コンテスト出品者から市が買い取ったお米は、ふるさと納税の返礼品として全国にお届け。その美味しさから、ふるさと納税の各ポータルサイトで大人気の返礼品となっており、全国の皆さんにその美味しさを実感してもらっています。

つくばみらい市のお米は世界へ

台湾の桃園市がつくばみらい市を訪問！

閩 伊奈庁舎地域推進課（内線 1302）

3月、台湾桃園市政府農業局をはじめとする視察団がつくばみらい市を訪問し、井関農機(株)の研究所を視察しました。つくばみらい市と井関農機(株)は、お米の品質向上などを目的とする協定を結んでおり、視察では、同社が取り組むスマート農業について説明や、農業機械の実演を見学しました。

桃園市は、つくばみらい市と同様に「米コンテスト」を開催しており、「桃園米」と呼ばれるお米の名産地です。

今後は、お米をはじめとした農業やスポーツなど、さまざまな分野で交流を深めていきます。

歓迎 桃園市政府日本智慧農業交流参訪団
桃園市・筑波未来市 拜會



▲伊奈庁舎で開催した交流会で、桃園市政府農業局 陳冠義局長（写真左）から桃園米を受け取る小田川市長（写真右）

—このひと粒に想いを込めて—

つくばみらい市を舞台にお米の国際大会を開催！



詳しくはこちら

新米の味を競うため、国内外から5,000点もお米が出品される、世界最大のお米のコンクール「米・食味分析鑑定コンクール：国際大会（主催：米・食味鑑定士協会）」を、令和7年12月6日(土)と7日(日)の2日間、つくばみらい市で開催することが決定しました。

この大会をきっかけに、つくばみらい市のお米の美味しさや、生産者のお米作りに懸ける想いを世界に上げていきます。



▲新潟県津南町で昨年開催された前回の大会の表彰式